



11月
2日

今年も大恩小学校から菊のプレゼント

11月2日（水）、大恩小学校の6年生児童6人が、三浦栄子校長、担任の手島充先生と一緒に大切に育てた鉢植えの菊を市役所に届けてくれました。同校では、地域の皆さんの指導で全校児童が菊作りの取り組んでおり、毎年、市役所に菊を届けてくれています。当日は、市役所ロビーで児童代表から川野幸男副市長に鉢植えの菊が贈られました。

川野幸男副市長と大恩小学校の皆さん

熊毛っ子祭り

11月
19日

11月19日（土）、熊毛小学校で熊毛っ子祭りが開催されました。地域の高齢者の方とレクリエーションゲームを楽しんだ後、児童が栽培、収穫した「さつまいも」を使った料理を参加者全員でいただきました。その後、地域の独居老人の方の自宅へさつまいも料理を届けました。



全校児童による熊毛っ子エイサー



11月
16日

橋のつくりを勉強しました

11月16日（水）、武蔵西小学校で「土木の日」教室が開催されました。国東土木事務所の職員が講師となり、「橋のつくりと津波を学ぼう」というテーマで、校区内で8月に完成した山口橋の工事と津波の恐ろしさについて学習しました。職員の手づくりのクイズやイラストがスクリーンに映し出されると、子どもたちは興味深そうに見入っていました。終わりに、橋名板のレリーフと記念品が贈られ、橋名板の文字を書いた児童が代表で受け取りました。

国東高校 ロボット相撲・競技大会で大活躍

11月
13日

11月13日（日）に埼玉県で行われた、第19回高校生ロボット相撲全国大会の自立型部門で、国東高校が2連覇を果たしました。これは、女子チームとしては初の全国制覇となります。また、同じく連覇をねらったラジコン型部門では、惜しくも3位入賞となりました。

11月24日（木）、工業技術部のメンバーの皆さんが市役所を訪れ、三河明史市長に結果を報告しました。また、12月に東京で開催される全日本ロボット相撲大会と、鹿児島で開催される全国高校生ロボット競技大会へ向けた決意表明を行いました。



三河市長と国東高校の皆さん